



Versenden mit dem ausgezeichneten Paketversand Cargo International

(Mynewsdesk) Auktionshäuser, Versandhäuser und Online-Shops ? eines ist allen gemeinsam. Es werden Produkte verkauft, die dann mittels eines Paketdienstes verschickt werden. Aber auch viele Privatpersonen verschicken immer öfter Pakete, und nicht nur innerhalb von Deutschland, sondern auch in die ganze Welt. Kein Wunder also, dass sich im Bereich Paketversand mittlerweile einige Anbieter angesiedelt haben. Dennoch gibt es hier Unterschiede, die sich nicht nur im Preis bemerkbar machen. Schaut man sich einmal die verschiedenen Möglichkeiten an, ein Paket zu versenden stellt man schnell fest, dass es schon bei der Abgabe einige Unterschiede gibt. Für den Postversand müssen die Pakete zur Postfiliale gebracht werden, andere Unternehmen arbeiten mit eigenen Paketshops, einige bieten auch die Abholung an. Diese Option ist für viele Menschen genau die richtige. Gerade viele ältere Menschen versenden gerne Pakete an ihre Lieben, sind aber oft nicht in der Lage, diese zu einer bestimmten Annahmestelle zu bringen. Daher erfreut sich die Abholung direkt zu Hause einer großen Beliebtheit. Oft ist diese Art des Paketversands allerdings mit Mehrkosten verbunden, die unterschiedlich hoch sein können. Anders sieht es aus beim Paketversand von Cargo International. Wer ein Paket verschicken, aber dieses nicht zu einer bestimmten Annahmestelle bringen möchte, findet bei Cargo International genau die richtige Lösung. Die Abholung zu Hause ist bereits im Versandkostenpreis inbegriffen und muss nicht extra bezahlt werden. Es ist sogar möglich, ein ganz bestimmtes Abholdatum zu vereinbaren. So läuft man nicht Gefahr, dass der Paketfahrer vor der Tür steht, man selbst aber gar nicht daheim ist. Auch größere und schwerere Pakete werden von Cargo International problemlos versandt. Ein günstiger Paketversand wird aber nicht nur innerhalb Deutschlands garantiert, sondern auch weltweit. Viele Menschen haben heute Verwandte im Ausland. Man denke nur einmal an die vielen Auswanderer, die ihr Glück in unterschiedlichen Ländern gesucht haben. Natürlich möchte man hin und wieder kleine Geschenke dorthin schicken, und Cargo International befördert sie schnell und günstig zum Empfänger. Der Paketversand war noch nie so einfach wie heute. Die Versandkosten können mit dem Versandkostenrechner gleich online ausgerechnet werden. So kommt es nicht zu unangenehmen Überraschungen beim Preis. Auch der Versandschein wird einfach ausgedruckt und aufgeklebt. Detaillierte Informationen zu den Versandoptionen sorgen dafür, dass das Paket schnell beim Empfänger ankommt. Näheres dazu kann unter cargointernational/paketversand eingesehen werden. Preis ausrechnen, Versandschein erstellen, und mit einer der angebotenen Zahlungsmethoden bezahlen ? schon kann das Paket auf die Reise gehen. Cargo International ? Paketversand schnell und günstig.

webquantum

Mr. Quantum

Telefon: 02381-4672980

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im webquantum.org.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/5pgjau>

Permanente Link zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/kfz-markt/versenden-mit-dem-ausgezeichneten-paketversand-cargo-international-75765>

Pressekontakt

Mynewsdesk

Herr Mynewsdesk Client Services

Ritterstraße -14 12

10969 Berlin

press-de@mynewsdesk.com

Firmenkontakt

Mynewsdesk

Herr Mynewsdesk Client Services

Ritterstraße -14 12

10969 Berlin

shortpr.com/5pgjau

press-de@mynewsdesk.com

<http://www.WebQuantum.org>

Full-Service-Agentur für Content Marketing, SEO und SEM.

Schwerpunkte:

- SEO
- SEM
- Content Marketing
- Social Seeding

Wir setzen auf langfristige Zusammenarbeit und Vertrauen.

WebQuantum betreut seit Jahren die Internetauftritte von Nationalen und Internationalen Unternehmen aus unterschiedlichen Branchen und konnte bereits zahlreiche Spitzenplatzierungen, selbst bei stark umkämpften Suchbegriffen, erreichen.